

COMISIÓN EJECUTIVA Toledo 27 de julio de 2020

UPTES, NO ROTUNDO A LAS POSIBLES CONVOCATORIAS DE HUELGAS PROMOVIDAS POR SSG CCOO

Decir no a huelgas, manifestaciones o cualquier actuación que tenga que ver con la defensa de los interés laborales y económicos de trabajadores_as sabemos que no está bien visto, es mejor no pronunciarse o abstenerse sin tener que tomar decisión alguna.

Cuando esto "NO" es razonado creemos que lo procedente es decirlo, alto y claro.

No estamos dispuestos a que se utilice a los trabajadores_as del transporte sanitario como llave para que las empresas puedan cobrar, y menos sabiendo que estas mismas empresas, aunque lo hicieran, cumplirían con estos y pagarían sus salarios.

Lo vimos con la empresa SSG en Ciudad Real en los meses de noviembre y diciembre del 2019, donde CCOO y UGT no solo no actuaron, si no que avalaron esa decisión con el comité de empresa, estos sindicatos poco después firmarían un manifiesto agradeciendo a SSG su buen hacer en la firma del convenio, pidiendo al SESCAM su benevolencia ante las infracciones cometidas por esta empresa, lamentable.

Sobre los conflictos colectivos previos a huelga presentados en su mayoría por CCOO en todas las provincias, decimos "NO" por:

UPTES ha presentado ya demandas de cantidades por actualización de convenio, y entendemos que es la manera más eficiente, que tienen los trabajadores de cobrar el dinero que se les adeuda por este motivo.

Sabemos que costara más o menos tiempo, sabemos que UGT presento conflicto colectivo saltándose todos los pasos anteriores previos a esta presentación y que hasta el mes de enero no se celebrara dicho juicio, sabemos que CCOO pidió adherirse a ese conflicto colectivo pero que no llego a tiempo, sabemos que las empresas recurrirán este conflicto colectivo y lo ganaran, y sabemos que todo esto puede retrasar todas las demandas presentadas y la actualización de nuestras nóminas.

Lo que no sabíamos, que los responsables de estos sindicatos no iban a tener en cuenta todo esto, ¿o si lo tuvieron en cuenta? No lo sabemos.

UPTES es consciente del momento que vivimos, estamos en mitad de una pandemia COVID 19, que a día de hoy no sabemos que evolución puede llegar a tener, creemos que no es momento de huelgas, manifestaciones o cualquier actuación que ponga en peligro a cualquier persona afectada o ajena a esto, y más aun sabiendo lo que hemos vivido, sería irresponsable desde cualquier punto de vista hacer algo así teniendo otros medios para poder llegar al mismo fin.

UPTES cree que con la anteriormente expuesto está más que justificado este "NO", desde aquí pedimos a todas las partes implicadas que pongan al día sus cuentas, al SESCAM con sus empresas adjudicatarias y a estas con los trabajadores_as



¡AFILIATE A UPTES!.....JUNTOS Y UNIDOS SOMOS MAS FUERTES